

DESALOJO EN PEMEX



Un olor a "gas", que luego se comprobó que era causado por una bolsa de comida en descomposición, provocó el desalojo del edificio A del complejo administrativo de Petróleos Mexicanos en Marina Nacional, aledaño al que sufrió una explosión la semana pasada. El incidente ocurrió al mediodía. Emilio Lozoya, director de la paraestatal, quien se hallaba en la planta baja de ese lugar, aclaró la falsa alarma ■ Foto Francisco Olvera

■ Devuelve el dictamen a fiscalización

Rehúye el IFE dictar el fallo en contra de AMLO

■ Ordena esclarecer los criterios para el prorrateo de los gastos de campaña

■ Empalmará la revisión con lo erogado para legisladores; la presentará hasta julio

■ El PRD elogia la decisión de consejeros; censura a Leonardo Valdés por su rechazo

ALONSO URRUTIA Y ALMA MUÑOZ

■ 9

■ “Hubiera causado enorme incendio en el edificio de Pemex”

Expertos descartan el estallido por gas metano

■ La explosión se propagó por los ductos de aire acondicionado

■ Citará la PGR a declarar a firma que da mantenimiento al complejo

ARIANE DÍAZ Y ALFREDO MÉNDEZ

■ 3 a 7

■ “La violencia bajará a mediano plazo” Aplastaremos al crimen organizado: Peña Nieto

JEN GLÜSIG, DER SPIEGEL

■ 8

■ Censura que se alíen con el oficialismo
López Obrador pinta raya en su trato con PRD y PT

ALMA E. MUÑOZ

■ 10